

IN(DI)VISIBLE

- No la puedes ver -



Después de varias horas subidos en una débil patera, perdidos en el enfurecido mar, Woody y Yamil **llegaron a la costa de Motril**, en la preciosa provincia de Granada. ¡Sierra a la vista!, gritó Woody, señalando Sierra Nevada.



Afortunadamente, **todo el peligro había pasado** y después de innumerables horas de miedo e incertidumbre, unas personas con chalecos rojos estaban esperándolos en la orilla. Los dos amigos, por fin, estaban a salvo.



Aunque gracias a los voluntarios y voluntarias ahora tenían todo lo que necesitaban, **Yamil todavía sentía que le faltaba algo**. Durante el viaje, una ola gigantesca le había arrancado su mochila, y con ella, todos sus recuerdos



Woody, comprendió rápidamente cómo se sentía su amigo, pues él también había pasado por momentos así en su llegada inesperada al Congo, donde descubrió la **mochila "in(di)visible"**.



-Aunque no la veamos, todos tenemos una, y dentro de ella guardamos los recuerdos más preciados -explicó Woody-. Y cuantos más amigos conozcamos, más grande se hará nuestra mochila.



Yamil no entendía muy bien de lo que Woody hablaba. ¿Cómo podía tener una mochila que no se veía?

Es cierto que a veces la mochila se vacía - dijo Woody - Pero siempre podemos volver a llenarla de nuevas experiencias, recuerdos y emociones. Así que, ¿qué te parece si emprendemos una nueva aventura por la ciudad de Granada? Seguro encontraremos personas maravillosas que nos hagan sentir mejor.



Yamil sonrió, animado por la propuesta.
Juntos comenzaron una increíble
aventura que los llevó a vivir retos e
historias in...

